

LUIS GERARDO MORENO RAMIREZ

LICENCIATURA EN DERECHO

LIC. JAVIER IVAN GODINES

DESARROLLO HUMANO

CUADRO SINOPTICO

SEGUNDA UNIDAD

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

21/05/2020

La persona es libre y capaz de elegir

Derecho mercantil y su ubicación

La libertad no complementa otras facultades sino que en realidad es una característica de ciertos actos de la voluntad impulsados por la inteligencia, para así tener una noción de la idea del objeto y sea representada por la inteligencia

Esta tiene la característica de que debe realizarse en concreto por lo que naturalmente es un bien perfecto puesto que la inteligencia le presenta bienes particulares y finitos y es libre de elegir entre esos bienes

De tal forma que la esencia de la libertad es que no se sienta obligada a estar predeterminada a elegir uno u otro ya que puede autodenominarse por sí misma

El fenómeno de la libertad

Como un proceso de liberación social y personal aparece como un valor, como algo tendiente a realizarse con el objeto de su liberación dividido en dos niveles, el primero perteneciente al plano de colectividades y la segunda en el plano personal

Como propiedad de la voluntad es representado por la vida y el lenguaje ordinario y que posee a través del mismo modo de la afectividad y se muestra como una característica de la voluntad

La vivencia y la vivencia de la libertad es un sentimiento engañoso ya que la libertad tiene como objeto no estar desobligado aunque no sea así, entonces sensación de libertad se ve afectada por una falta de motivación profunda

Tipos de libertad

La libertad exterior nos define que no se debe ver impulsada a realizar algún acto o que coaccione a obrar en algún modo en particular por cualquier tipo de fuerza

La libertad de ejercicio se basa en la libre elección de actuar. La libertad de especificación tiene el objeto de no verse obligada a accionar en algún acto en específico

En concreto, la libertad consiste en elegir el bien y descubrir lo que verdaderamente es bueno y quiere que la inteligencia sea quien la represente

Los determinismos

Son doctrinas que niegan la existencia de la libertad, pueden ser científicos, teológicos y de corte filosófico, lo cual quiere decir que están montados en una estructura racional, la cual intenta dar explicación a la libertad

Los Determinismos científicos afirman que determinada ciencia se absolutiza y se valida en una situación o verdad en particular la cual concluye en la negación de la libertad humana

Los Determinismos filosóficos influye en los factores de la toma de decisiones por lo cual no hay libertad sino que es la respuesta a necesidades fisiológicas y limitan o condicionan la libertad

Tipos de Determinismos

Los Determinismos sociales afirman que las decisiones de los hombres se limitan a la presión social al mismo tiempo que niegan la libertad

Los Determinismos psicológicos se toman según el estado psíquico del hombre y sobredimensiona algunas verdades y realiza una extrapolación

Los Determinismos teológicos consideran que Dios lo sabe todo y las decisiones humanas que niegan la libertad las sabe Dios con la excusa de que conoce todo en su eternidad

El ser humano tiende a la trascendencia

La trascendencia hace referencia a una metáfora espacial, según la filosofía occidental va más allá de un punto de referencia, ya que sobresale de un determinado ámbito

La trascendencia hace que la vida sea un ejemplo de acciones, enseñanzas y frutos compartidos y muchas cosas positivas, dejando un legado a la posteridad y trabajar en lo realizado en nuestras vidas

Bergman dice respecto a la trascendencia "una de las dimensiones del desarrollo humano es la trascendencia"